
OFÍCIO/SEME/GABINETE Nº 022/2025

Anchieta/ES, 17 de março de 2025.

Ao

Gabinete do Vereador Renan Delfino

Assunto: Resposta à Indicação nº 821/2024

Excelentíssimo Senhor Vereador,

Em atenção à Indicação nº 821/2024, protocolada por meio do OF. PRO Nº

617/2024, cumpre-nos esclarecer o seguinte:

Atualmente, no âmbito da rede pública municipal de ensino, não existem

programas específicos exclusivamente destinados a essas temáticas, visto que

os conteúdos relacionados à educação patrimonial e ambiental são abordados

no Currículo Municipal do Ensino Fundamental. Tais assuntos são trabalhados

por meio dos Temas Integradores, os quais são parte integrante do currículo, e

também no contexto dos 40% da Base Nacional Comum Curricular (BNCC)

destinados à parte diversificada do currículo escolar.

A referida parte diversificada da BNCC é justamente voltada à valorização das

manifestações sociais, culturais e econômicas regionais, bem como às

especificidades das comunidades nas quais as escolas estão localizadas.

Dessa forma, temas como a preservação ambiental, o patrimônio cultural e a

promoção de uma educação mais consciente sobre a realidade local são

tratados de maneira integrada ao cotidiano escolar, alinhados aos objetivos de

formação integral do aluno e à construção de uma consciência crítica e

participativa em relação ao seu entorno.



Portanto, reforçamos que os objetivos propostos pela indicação do vereador já

encontram-se contemplados no planejamento educacional da rede municipal,

garantindo que o conteúdo esteja acessível aos alunos de forma transversal e

contextualizada com as realidades sociais e culturais de suas respectivas

comunidades.

Agradecemos a valiosa contribuição, que, por meio desta indicação, demonstra

compromisso com a melhoria da educação e a promoção de valores essenciais

para a formação cidadã dos alunos. Sua sugestão reflete a constante

preocupação em fortalecer a integração da educação com as questões

ambientais e patrimoniais. Agradecemos também o empenho em aprimorar a

qualidade do ensino em nossa cidade.

Sem mais para o momento, aproveito a oportunidade para reafirmar meus

protestos de elevada estima e distinta consideração, colocando-me à inteira

disposição para quaisquer esclarecimentos que se fizerem necessários.

Atenciosamente,

Shuana Louzada Cypriano Simas

Secretária Municipal de Educação

Portaria 187/2025


		2025-03-17T14:58:45-0300
	Shuana Louzada Cypriano Simas:08500586788




